



Vue aérienne du parc d'activité de Champgrand

La Communauté de Communes du Val de Drôme en Biovallée, souhaite dans le cadre de son projet de territoire, mener une politique d'aménagement ambitieuse en confortant les bassins de services. Dans cette optique, la collectivité s'est engagée dans une démarche de rapprochement avec les acteurs économiques du territoire. Aussi l'intercommunalité a mis en place sur l'ensemble des parcs d'activité des rencontres sous la forme de petits déjeuners.

Le premier petit déjeuner a eu lieu à Champgrand le 04 juin dernier.

En présence du vice-président en charge du Développement Economique de la Communauté de Communes et du Maire de Loriol, cela a été l'occasion pour les quelques entreprises présentes d'échanger sur leurs besoins, leurs attentes et d'être informées des projets locaux.

Ce temps d'échange (7h30 -9h00) a également été l'occasion d'interroger les entreprises sur leur souhait de participer à un évènement phare sur le territoire afin de répondre aux ambitions de la collectivité de qui sont de favoriser l'interconnaissance entre les entreprises et de rendre ces dernières attractives auprès des salariés et demandeurs d'emploi.

Pour répondre à cela, la Communauté de Communes propose l'organisation d'un challenge inter-entreprises qui pourrait être sportif, culinaire, culturel, ou touristique ...

D'autres petits déjeuners sont envisagés d'ici la fin de l'année sur les différents parcs de l'intercommunalité. Si vous souhaitez accueillir ce temps d'échange ou nous proposer d'autres modalités vous pouvez joindre le service par mail : [conomie@val-de-drome.com](mailto:conomie@val-de-drome.com).